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開会の日時

年月日 平成20年７月４日 金曜日

開 会 午後４時05分

散 会 午後４時11分

場 所

第２委員会室

議 題

１ 県立沖縄工業高等学校仮設校舎の問題について

出 席 委 員

委 員 長 赤 嶺 昇 君

副 委 員 長 西 銘 純 恵 君

委 員 桑 江 朝千夫 君

委 員 佐喜真 淳 君

委 員 仲 田 弘 毅 君

委 員 翁 長 政 俊 君

委 員 仲 村 未 央 君

委 員 渡嘉敷 喜代子 君

委 員 上 原 章 君

委 員 比 嘉 京 子 君

委 員 奥 平 一 夫 君

委員外議員 なし
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欠 席 委 員

なし

説明のため出席した者の職・氏名

なし

ただいまから、文教厚生委員会を開会いたします。○赤嶺昇委員長

本委員会所管事務調査事項教育及び学術文化についてに係る県立沖縄工業高

等学校仮設校舎の問題についてを議題といたします。

休憩いたします。

（休憩中に、県立沖縄工業高等学校仮設校舎の問題について協議した結

果、７月７日の本会議の休憩中に県立沖縄工業高等学校仮設校舎を視察

調査することとし、視察調査日程は、案のとおりとすることで意見の一

致を見た ）。

再開いたします。○赤嶺昇委員長

お諮りいたします。

県立沖縄工業高等学校仮設校舎の問題につきましては、休憩中に御協議いた

しましたとおり視察調査を実施することとし、議長に対し委員派遣承認要求を

したいと存じますが、これに御異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

御異議なしと認めます。○赤嶺昇委員長

よって、さよう決定いたしました。

次回は、７月10日 木曜日 本会議終了後委員会を開きます。

本日の委員会は、これをもって散会いたします。
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